



Villa - Chalet en venta en Algorfa, Almoradí

169.950 €

Referencia: R5141107 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construido: 93m²





Costa Blanca South, Algorfa

Amplia villa independiente de tres dormitorios con jardín y solárium privado en Montebello, Algorfa. La propiedad es muy espaciosa y cuenta con dos plantas de amplias zonas de estar y dormitorios. La planta baja consta de: una preciosa terraza cubierta en la parte delantera, un lugar agradable para relajarse, junto con un armario trastero que alberga la lavadora, la secadora y la caldera. Al entrar, se encuentra una amplia zona de estar que ofrece un acogedor salón con chimenea de gas y un comedor formal. La cocina independiente cuenta con una gama de armarios altos y bajos, frigorífico-congelador independiente, placa con horno eléctrico y campana extractora, y puerta trasera. Hay un práctico trastero debajo de la escalera, además de un dormitorio doble con armarios empotrados y un cuarto de baño con bañera. Una elegante escalera de mármol desde la sala de estar conduce al primer piso, donde se encuentran: dos dormitorios dobles más, ambos con armarios empotrados, y el dormitorio principal con un balcón estilo Julieta. Ambos dormitorios cuentan con un cuarto de baño familiar con ducha. Desde el rellano se accede a una fantástica terraza acristalada y a un solárium orientado al este. Se trata de una amplia zona ideal para relajarse, comer al aire libre o recibir invitados. La propiedad se vende tal y como se ve y podría beneficiarse de algunas reformas. Hay dos unidades de aire acondicionado recientemente instaladas en el comedor y el dormitorio principal. En el exterior, la propiedad ocupa una parcela de buen tamaño y cuenta con aparcamiento fuera de la vía pública, un práctico trastero y un amplio espacio en el que disfrutar del famoso clima templado español. Para refrescarse en los días más calurosos, basta con dar un pequeño paseo hasta la fabulosa piscina comunitaria. Esta es una excelente oportunidad para adquirir una amplia vivienda unifamiliar independiente en un lugar soleado, cerca de la hermosa costa sur de la Costa Blanca, ideal tanto para vacaciones como para vivir todo el año. La propiedad forma parte de una comunidad consolidada que cuenta con una maravillosa piscina comunitaria, jardines y una zona de juegos para niños, situados a pocos pasos de la propiedad. Montebello es una urbanización tranquila y residencial a solo 5 minutos de La Finca Golf, Hotel y Spa Resort, en la Costa Blanca Sur. En la propia urbanización hay bares/cafeterías, un restaurante de fish and chips, piscina comunitaria, campo de fútbol, bolera, zona de barbacoa y parque infantil, mientras que los principales supermercados de marca se encuentran a pocos minutos en coche. También cerca se encuentra la muy popular Ciudad Quesada, con su hermoso campo de golf La Marquesa y el parque acuático Aqua. Las impresionantes playas de arena de Guardamar del Segura, las más cercanas, se encuentran a menos de 15 minutos en coche. El popular mercado semanal de los domingos, «Zoco», se encuentra a poca distancia a pie y la autopista AP7 está a la vuelta de la esquina, lo que permite un fácil acceso a los aeropuertos de Alicante y Murcia, que se encuentran a unos 40 y 55 minutos respectivamente.



Características:

Características

Terraza Privada

Solario

Muebles

Sin Amueblar

Climatización

Chimenea

Servicios Públicos

Electricidad

Agua Potable

Piscina

Piscina Comunitaria